









Le copte

dont les écrits témoignent, dès cette époque ancienne, de la richesse et de la subtilité de la langue copte.

- À partir du VI^e siècle après la rupture de l'Église copte avec Byzance lors du concile de Chalcédoine s'est développée une littérature autochtone dans laquelle domine l'hagiographie : passions de martyrs, vies de saints, panégyriques.
- D'inspiration religieuse s'il en fut, ces textes n'en fourmillent pas moins de nombreux détails concernant la vie quotidienne et la toponymie et constituent pour les chercheurs des témoignages précieux sur la société de l'époque.



